

令和元年度 高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともにある
魅力ある学校」

令和元年11月25日(月)発行
発行責任者: 校長 岩澤 一徳



2学期も残りわずか!

早いもので、長い2学期も残すところ1か月となりました。三者面談も終わり、期末テストが終了すれば1、2年生は少しほっとできるのですが、3年生は受験への追い込みが厳しくなってくる時期です。

今学期は、英語弁論大会に始まり、合唱や吹奏楽のコンクール、中体連新人総合大会、職場体験、駅伝競争大会、文化祭等々、校内外の数多くの行事に積極的に取り組み、素晴らしい成果を多く残すことができました。

特に10月26日に行われた「第13回高中祭」は、多くの保護者や地域の皆様にお出でいただき、盛大に開催されました。(詳しくは以下の記事で)

そして、特筆すべきは特設駅伝部の活躍だったと思います。大きな感動と勇気を与えてくれました。高田中学校の新たな歴史を刻んだ県大会優勝、東北大会2連覇、全国大会出場決定は会津美里町全体の喜びと誇りになりました。

一人ひとりの生徒の輝きがうれしく、それを支えてくださった保護者をはじめ地域の皆様の応援に感謝の思いでいっぱいです。今後とも努力を重ねて参りますので宜しくお願い致します。

チーム高中

東北大会2連覇!

10月31日(木)、福島市のあづま総合運動公園で行われた令和元年度東北中学校体育大会駅伝競走大会において、高田中学校男子駅伝チームは見事第1位となり、大会2連覇を果たしました。

レースは、1区白井君が転倒するも3位でタスキをつなぎ、2区の鈴木君はトップで帰ってきました。3区横山君、4区馬場君がトップを維持し、5区で大橋君がトップを譲りましたが、最終6区で斎藤君が区間賞の走りで見事逆転し、2位に12秒の差をつけ、56分48秒のタイムで歓喜のゴールテープを切りました。感動しました。

学校へ戻ると、町長、教育長等が出迎えてくださり、歓喜の報告会となりました。応援いただきました皆様に心から感謝致します。



【 高中祭(10/26)を振り返って 】

ほんのひと月前のことなのですが、ずいぶん経ったように感じます。

合唱コンクールでは、各学級とも今まで練習してきた曲を表情豊かに心を一つにして発表しました。学年が上がるほどに下級生が憧れる演奏となり、さすがと思いました。

また、学年発表では、どの学年も総合学習などで体験したり、調べ上げてきたりした内容をもとに、創意工夫を凝らして笑いあり感動ありの発表を見せてくれました。

さらには、自主発表でダンスや手話、バンド演奏など自分たちの特技を生かした発表がなされ、会場は大いに盛り上がりました。(ちなみに先生方も合唱を披露しました。)

実行委員を中心に全校生徒が心を一つにし、テーマ「創造～季節を駆け抜け、創り上げる最高の祭り～」通りの高中祭になったと思います。



那須町中学生との交流

那須町と会津美里町が友好都市協定を締結したことを受け、平成28年11月22日に友好交流を通して友情を深める宣言書を取り交わしました。

それ以来、毎年相互に中学生が行き来して生徒会や音楽、野球などで交流し、今年では会津美里町

に那須町の2校の中学生をお迎えしました。

午前中に合同演奏のための練習を一緒に行い、吹奏楽部と合唱部が自己紹介したり言葉を交わしたりしました。

午後は、じげんホールでステージ側(吹奏楽)と客席側(合唱)に向かい合って演奏を発表し、聞き合いました。町長が「じげん」の着ぐるみで現れるなどのサプライズがあって盛り上がり、最後が毎回恒例の「ふるさと」を全員で合唱し幕を閉じました。

見送りの際には別れを惜しむ様子が見られ、音楽を通して友情が深まったように思います。貴重な思い出の1ページになったことでしょう。素敵な交流会でした。



町連Pインディアカ大会

先週土曜日の23日、高田公民館にて町連Pインディアカ大会が開催され、各学年チームが和気あいあいと汗を流しました。



結果は以下の通りです。皆様お疲れさまでした。ありがとうございました。

- 1学年チーム : 2勝3敗 (第4位)
- 2学年チーム : 3勝2敗 (第2位)
- 3学年チーム : 5勝0敗 優勝!
- 選抜チーム : 4勝1敗 (第2位)

思春期保健講座(性教育)

思春期は、体が第二次成長期を迎え大人にぐんと近づきます。しかし、心は十分に発達しているとは言い切れず、しっかりと体の発達の理解をさせなければなりません。

本校では、22日(金)に会津中央病院より講師をお招きして、思春期の心と体、妊娠の仕組み、性感染症、10代の性などについてお話を聞きました。刺激の強い内容もありましたが、自分の性と生を大切にしたいとの願いからです。

日本ではタブー視されやすい教育ですが、家庭でもどうぞ子どもと向き合ってもらえると幸いです。



お知らせ

○「スマホ安全教室」

来月19日(木)、今年度2回目となる「スマホ安全教室」を開催します。この企画は、大沼高校演劇部の皆様のご協力をいただき、年代の近い高校生が中学生にスマホの危険性などを、教えてくれる予定になっております。お時間がありましたら、一緒にご覧ください。

○「冬季学習会」

冬休み中12月25、26、27日の3日間、自主学習の習慣化に向けて学校の図書室を開放し、自主学習会を実施します。元教員の方々にボランティアでご協力いただき、質問に答えられる体制をとります。参加希望書(11/21配給済)を提出のうえ、ぜひ参加させてください。

12月の主な予定

- 12/ 2(月) 第5回実力テスト(3年)
- 7(土) 県中学生卓球大会
アンサンブル大会会津支部大会
- 9(月) ~年末年始交通事故防止県民総ぐるみ運動(~1/7)
- 10(火) 奉仕委員会
- 12(木) 学校改善委員会

- 15(日) 全国中学校駅伝競走大会
- 19(木) スマホ安全教室
- 24(火) 第2学期終業式
- 25(水) ~冬季休業日【~1/7】

★集金日:18日(水)19日(木)



ポータルサイトをご覧ください。

